

Agricultores del Valle de Aconcagua reciben bono de rehabilitación productiva tras inundaciones de junio

Berta Vega, una emprendedora de Turismo Rural del hermoso sector El Quebrachal, en la comuna de Catemu, aún se encuentra asombrada y emocionada por ser beneficiaria de un generoso bono de INDAP de 5 millones de pesos. Recursos que le permitirán recuperar, en parte, las pérdidas que sufrió debido a las inundaciones provocadas por el río Aconcagua, durante el sistema frontal de junio pasado, que arrasaron con casi toda la infraestructura productiva que mantenía en el lugar.

“Estoy emocionada, no podía creer en la ayuda, que además se veía muy lejana y que hoy se concreta felizmente. Pese a ello siempre pensamos en que había gente que estaba peor que nosotros. Entonces estábamos dispuestos a rearmarnos de a poquito hasta volver a dejar todo como antes”, expresó la productora de Catemu.

Anuncio Patrocinado

El bono de rehabilitación productiva, que va de \$1 a \$5 millones de pesos, benefició a 10 agricultoras y agricultores, usuarios INDAP, de la provincia de los Andes, a 18 de la provincia de San Felipe y a 4 agricultores de la comuna de La Calera, por un total de 68 millones de pesos, recursos que serán destinados principalmente a insumos, compra de alimentación animal, semillas, preparación de suelos, entre otros.

En la ocasión, el jefe de operaciones de INDAP Valparaíso, Gerardo Verdugo, explicó que “se está dando cumplimiento a un compromiso del Presidente Gabriel Boric, de ir en apoyo con recursos para aquellos usuarios que se vieron afectados y que perdieron la capacidad de producción o infraestructura producto de las inundaciones. Estos recursos van en la línea de retomar la actividad productiva”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Cabe destacar que las y los agricultores fueron afectados por las subidas y desbordes del río Aconcagua en las comunas de Catemu, Panquehue, San Felipe y Llay Llay, Los Andes, San Esteban, Rinconada y La Calera, que provocaron la inundación de sus producciones y cultivos. En especial hortalizas, frutales, praderas, ganadería bovina y caprina.

DESPLIEGUE EN TERRENO

Al respecto, la Seremi de Agricultura, Yolanda Cisternas, dijo que: "este bono de recuperación que entrega el Ministerio de Agricultura, se ha hecho posible gracias al pronto despliegue y coordinación de los servicios del agro encabezado por INDAP. Hoy podemos llegar con esta ayuda para que ellos se rehabiliten, puedan volver a sembrar sus tierras y de esa manera poder tener el alimento que necesitan las mesas de nuestros hogares".

"Es importante destacar que, si bien se entregó a campesinos y campesinas del Valle de Aconcagua usuarios de INDAP, también como MINAGRI hemos concurrido con apoyo a 8 pequeños agricultores de la zona que no son usuarios de la institución, quienes también se vieron afectados por la inclemencia de tiempo", agregó la Seremi.

Asimismo, el Delegado Provincial, Daniel Muñoz, destacó "la importancia de entregar estas ayudas económicas que van desde 1 a 5 millones de pesos a 18 agricultoras y agricultores

Agricultores del Valle de Aconcagua reciben bono de rehabilitación productiva tras inundaciones de junio

de nuestra provincia afectados. Ello les permitirá empezar nuevamente a levantar su producción agrícola, cumpliendo así con el mandato del Presidente Boric."

Con esto se espera avanzar en la rehabilitación y recuperación productiva de las y los agricultores afectados por las inundaciones entregando seguridad y soluciones a las familias campesinas de la provincia de San Felipe.

La entrega de estos incentivos se realizó en las agencias de área INDAP de Los Andes, San Felipe y La Calera.



y tú, ¿qué opinas?